



Felicia (Warmblut, ca 8 Jahre) konnte nach Reheschüben selbst auf weicher Koppel nicht laufen.

Zu Anfang beklebten wir sie alle 2-3 Wochen. Mit Verbesserung ihrer Hufsituation verlängerte sich das Intervall auf derzeit 6 Wochen.

Mit unserem turfcord kann sie nun auf weichen Wegen wieder geritten werden.



19.05.2023

konkaver Wandverlauf - Spannungsrisse - verbreiterte weiße Linie





17.07.2023

- Spannungsrisse wachsen heraus
- Weiße Linie regeneriert sich
- Wandverlauf verbessert





27.01.2024

- Wandverlauf deutlich gebessert
- Weiße Linie wieder normale Breite





19.03.2024

- Wandverlauf annähernd normal
- Zehenwandwinkel deutlich verbessert
- Weiße Linie bleibt stabil
- Keine neuen Risse

